

大阪・関西万博2025にて、アンティグア・バーブーダ ナショナルデーイベントを開催

9月28日、大阪・関西万博2025にて、アンティグア・バーブーダのナショナルデーイベントを開催しました。エバリー・ポール・チェット・グリーン外務・貿易・バーブーダ島問題大臣の開会挨拶に続き、アンティグア・バーブーダによる伝統的な太鼓やスティールパン演奏とダンスが披露され、ソカ歌手ティアン・ウィンター氏のパフォーマンスに会場が沸きました。

訪日中、グリーン大臣は、岩屋毅外務大臣と会談を行い、両大臣は、小島嶼国の脆弱性克服並びに持続的発展に貢献する二国間協力について、引き続き進展させていくことを確認しました。

https://www.mofa.go.jp/mofaj/press/release/pressit_000001_02785.html

大阪・関西万博2025では、アンティグア・バーブーダ館を通じて観光、文化交流、環境保護、経済革新への取り組みを紹介しており、10月13日まで開催されています。



エバリー・ポール・チェット・グリーン外務・貿易・バーブーダ島問題大臣による開会挨拶



伝統的なダンスパフォーマンス



アンティグア・バーブーダ館の様子



会場を盛り上げるティアン・ウィンター氏

写真提供: アンティグア・バーブーダ観光局